
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和４年５月３１日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 なかじま和代

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

食育について

第３次長久手市食育推進計画が策定された。「食でつなが

るまち ながくて」を基本理念に、４つの基本目標「健康な

体をつくる」「豊かな心を育む」「環境に優しい暮らしを築

く」「食育を支える取組を推進する」を設定している。食育

は、食糧安全保障の面からも大切な取り組みだと考え質問

する。

⑴ 食材料費、燃料費が高騰している。長久手給食センタ

ーで献立を決め、保育園、小学校、中学校の給食を調理

提供しているが、給食費は値上げを考えているのか。そ

れとも何か補助事業を考えているのか。

⑵ 感染拡大防止対策のため「給食は、前を向き無言で食

べる」スタイルで３年目になった。楽しく給食の時間を

過ごせるようどのような工夫をしているのか。

⑶ 食育を支える取組の推進として、ボランティアの大幅

な増加を見込んでいるが、どのような活動を想定し、具

体的にはどのような支援をするのか。

２

防災について

コロナ禍によるイベントの中止や縮小により、情報共有

や親睦を深める機会が減った。いざというときに対応でき



る地域とするために、市のサポートについて質問する。

⑴ 災害時に自力での避難が難しく大きな被害を受けると

言われている障がい者や高齢者など避難行動要支援者の

「個別避難計画の作成」が自治体の努力義務と位置づけ

られたが作成状況はどのようか。

⑵ 災害時の安否確認に使う「無事カード」を市内全戸に

配布できないか。

⑶ ジブリパーク開園に伴い、愛知県は、愛・地球博記念公

園全体で年間来場者数２００万人を見込んでいる。住民

だけでなく、本市で働く人や学生に加え、新たに観光客

が大幅に増えることから、どのような備えをしているの

か。

３

行政事務について

山口県阿武町が新型コロナウイルス対策の臨時特別給付

金４，６３０万円を誤送金したことが大きなニュースとな

った。本市が事務処理のミスなどについてどのように発生

抑止、事務改善を行っているのかを質問する。

⑴ 本市で、職員の不祥事や業務上のミスはあるか。また、

それらはどのように公表しているのか。

⑵ 本市への問い合わせやクレームはどの程度あるのか。


